

„Als Geschäftsführer eines kleinen Walldorfer Unternehmens, ist es meine Aufgabe, den Blick für das Wesentliche zu haben. Dabei ist es mir wichtig Beständigkeit und Innovation zu vereinen. Durch die tiefe Verwurzelung mit meinem Heimatort, möchte ich diese Fähigkeiten weiterhin im Kommunalleben einbringen.“



www.wir-für-walldorf.de

CHRISTIAN WINNES

c.winnes@wir-für-walldorf.de

46 Jahre, evangelisch, verheiratet, 2 Kinder,
Schreinermeister/Betriebswirt des Handwerks.

- Stadtrat seit 2014
- Mitglied im Gewerbeverein
- Mitglied in mehreren Sportvereinen

Weniger reden, mehr
zuhören und handeln.

Als Selbstständiger ist es mir wichtig, eine nachhaltige wirtschaftliche Entwicklung des Standortes Walldorf im Allgemeinen, insbesondere aber für kleine und mittelständige Unternehmen zu erhalten. Dies erfordert aber auch eine Anpassung der vorhandenen Infrastruktur an die gestiegenen Mobilitätsanforderungen.

Als Vater zweier Kinder liegt mir die Zukunft von Walldorf am Herzen. Mir ist wichtig unseren Kleinsten eine geborgene Kindheit zu geben und Jugendlichen zuzuhören und gemeinsam Ideen zu verwirklichen. Den Lebensraum Walldorf für die nächste Generation zu erhalten, bedeutet Umweltschutz ernst zu

nehmen. Jedes lokale Handeln beeinflusst die globale Umwelt.

Als Mensch ist es mir ein Bedürfnis die Bürger unserer Stadt in allen Lebensphasen zu unterstützen und bedarfsgerechte Angebote weiter zu fördern und auszubauen. Schaffen von bezahlbarem Wohnraum, Ausbau von Pflegeplätzen und Betreuungsangebote für Demenzkranke, sowie die Unterstützung der häuslichen Pflege, als auch die Entlastung pflegender Angehöriger.